

WARTA

Polsek Sukaraja Hadiri Kegiatan Mancing Bersama Warga

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Nov 18, 2023 - 12:05



Kota Sukabumi - Kapolsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Kopol Dedi Suryadi SE, M. Si bersama Danramil Sukaraja Kapten Inf Kasbulloh menghadiri kegiatan Mancing Bersama Warga dalam rangka Hari Bakti PU ke-78 Tahun 2023 bertempat di Situ Cijeruk, Desa Sukamekar, Kecamatan Sukaraja, Sabtu (18/11/2023).

Kegiatan yang digagas oleh Dinas Pekerjaan Umum (PU) ini diikuti oleh ratusan masyarakat, dimana dalam kesempatan tersebut Bupati menyebarkan sekitar seribu kilogram ikan yang akan dipancing seluruh masyarakat juga menebar benih Ikan.

Kapolsek menyampaikan pihaknya bersama danramil menghadiri kegiatan ini.

Sebab, agenda ini merupakan momen silaturahmi dan aksi sosial kepada masyarakat.

"Kegiatan rangkaian Hari Bakti PU ini tidak sekadar aksi sosial saja. Namun, menjadi ajang komunikasi dan silaturahmi dengan masyarakat" ujarnya

Di momen ini pun, tidak sekadar memancing saja. Namun, sebagai upaya meningkatkan ekosistem air, khususnya ikan.

"Selain menebar ikan untuk memancing, kita juga menebar benih ikan. Sehingga, ekosistem air bisa terjaga, " ucapnya.

Di momen tersebut, kegiatan yang dihadiri oleh Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami, melihat potensi luar biasa untuk pengembangan pariwisata di Kabupaten Sukabumi. Terutama, keberadaan situ dan area penunjang di sekitarnya yang dapat mengungkit perekonomian masyarakat.

"Situ Cijeruk potensinya luar biasa. Bisa dijadikan tempat liburan masyarakat, tinggal ditata, " ungkapnya.

Maka dari itu, Kapolsek berharap situ ini untuk lebih dimanfaatkan sebagai tempat rekreasi. Sehingga, menjadi objek wisata yang representatif. Jadikan tempat ini objek wisata yang sangat baik, " bebernya.

Kapolsek Sukaraja menambahkan, 1000 kilogram ikan disebarkan di acara ini. Apalagi, kegiatan ini melibatkan masyarakat dari berbagai wilayah.

"Kapolsek sukaraja menyampaikan, kegiatan ini dilakukan untuk memotivasi kinerja anggota dengan harapan senantiasa tetap semangat dan tulus ikhlas dlm memberikan pelayanan kepada masyarakat, cetusnya.